

# THE conciierge newsletter

APRIL 2025

## Dear *Guests*

Das Sofitel Frankfurt Opera wünscht Ihnen einen angenehmen Aufenthalt in der pulsierenden Stadt Frankfurt. In diesem Newsletter stellen wir Ihnen die April-Highlights in und um Frankfurt vor und empfehlen Ihnen gerne auch lokale Veranstaltungen, die Kultur, Gastronomie, und Wohlbefinden widerspiegeln. **Wir sind gerne für Sie da.**

*Sofitel Frankfurt Opera wishes you a pleasant stay in the vibrant city of Frankfurt.*

*In this newsletter, we present the April highlights in and around Frankfurt and are also pleased to recommend local events that reflect culture, gastronomy, design, and well-being. We are at your service.*

**José Luis Lopez Rodriguez,**  
Chief Conciierge



## Hotel *News*

LUXURY MEETS INNOVATION

Wir freuen uns, unsere Partnerschaft mit Genesis bekannt zu geben! Diese Verbindung vereint Genesis' 'son-nim' mit der französischen Eleganz des Sofitel Frankfurt Opera. Unser Conciierge team bietet zudem in Kooperation exklusive Testfahrten im nahegelegenen Genesis Studio Frankfurt an.

*We are excited to announce a one-year partnership with Genesis! This collaboration combines Genesis' signature 'son-nim' with Sofitel Frankfurt Opera's French elegance. Our concierge team also offers test drives in cooperation with the nearby Genesis Studio Frankfurt.*



Copyright: Peter Krausgrill

## Restaurant *Schönemann*

Im Restaurant Schönemann genießen Sie französische Küche, verfeinert mit regionalen und saisonalen Zutaten.

Ab dem 29. April erwartet Sie eine neue Speisekarte, die mit frischen, regionalen und saisonalen Zutaten begeistert.

Unser Schönemann Sommergarten ist wieder geöffnet!

Genießen Sie das schöne Wetter am Opernplatz, im Herzen Frankfurts, und erleben Sie genussvolle Momente im Freien.

*At Restaurant Schönemann you can enjoy French cuisine, refined with regional and seasonal ingredients. From April 29th, you can look forward to a new menu featuring fresh, regional and seasonal ingredients.*

*Our Schönemann summer garden is open again!*

*Enjoy the beautiful weather on Opernplatz, in the heart of Frankfurt, and experience unforgettable moments outdoors.*



## Lili's *Bar*

In Lili's Bar, tagsüber eine gemütliche Lounge und abends eine klassische Bar, genießen Sie eine vielfältige Auswahl an Drinks, kreativen Cocktails und leckerem Barfood.

Lassen Sie sich von unserer Goethe inspirierten Cocktailkarte verzaubern.

Unser Cocktail des Monats: Kokoro (*The Heart and the Mind*) – eine harmonische Verbindung aus Sake infused Coffee, Yuzu Juice, Simple Syrup, Chocolate Bitters und Milch. Lassen Sie sich von diesem raffinierten Drink inspirieren und genießen Sie einen Moment vollkommener Balance.

*In Lili's Bar, a cosy lounge during the day and a classic bar in the evening, you can enjoy a varied selection of drinks, creative cocktails and delicious bar food.*

*Our cocktail of the month: Kokoro (*The Heart and the Mind*) - a harmonious combination of sake infused coffee, yuzu juice, simple syrup, chocolate bitters and milk. Be inspired by this sophisticated drink and enjoy a moment of perfect balance.*



# TOURISM INTERESTS

## Frankfurt Old Opera

02. - 03. APRIL 2025 - HR SINFONIEORCHESTER

08. APRIL 2025 - THIS IS THE GREATEST SHOW

09, 13, 30. APRIL 2025 - GUIDED TOUR OF THE OLD OPERA

Hinter der beeindruckenden Fassade der Alten Oper Frankfurt liegt einer der renommiertesten Konzertsäle Europas, der Besucher aus aller Welt anzieht. Mit einem vielfältigen Programm internationaler Orchester, Solisten und Genres ist die Alte Oper ein kultureller Höhepunkt in Deutschland und Europa.

*Behind the impressive facade of the Alte Oper Frankfurt lies one of Europe's most renowned concert halls, attracting visitors from all over the world. With a diverse program of international orchestras, soloists, and genres, the Alte Oper is a cultural highlight not only in Germany but all of Europe.*



Copyright: Bruno Glätsch (Pexels)

## Lichter Filmfest Frankfurt

22. APRIL - 27. APRIL 2025

Erleben Sie das LICHTER Filmfest Frankfurt International – ein einzigartiges Festival, das Film, Kunst und gesellschaftlichen Dialog vereint und Kreative aus der Region und der Welt zusammenbringt.

*Experience the LICHTER Filmfestival Frankfurt International - a unique festival that combines film, art and social dialogue and brings together creative people from the region and the world.*

## Prolight & Sound Frankfurt

08. APRIL - 11. APRIL 2025

Erleben Sie die Prolight + Sound in Frankfurt – das pulsierende Zentrum der Event- und Entertainmentbranche! Entdecken Sie innovative Technologien, immersive Erlebnisse und wegweisende Formate. Tauchen Sie ein und lassen Sie sich begeistern!

*Experience Prolight + Sound in Frankfurt – the vibrant heart of the event and entertainment industry! Discover innovative technologies, immersive experiences, and pioneering formats. Dive in and be inspired!*



Copyright: © lookphotos / Hoffmann, Torsten Andreas



Copyright: Marian Nadaban

## Hotel Art Exhibition

IN DER LOBBY | IN THE HOTEL LOBBY

In Zusammenarbeit mit der Aleph Art Gallery freuen wir uns, unsere nächste saisonale Ausstellung in unserer Lobby präsentieren zu dürfen, mit Werken lokaler und internationaler Künstler. Kunst ist ein Teil der Identität von Sofitel – unsere Partnerschaft zelebriert Kreativität, fördert Talente und bietet unseren Gästen eine inspirierende Erfahrung. Alle Kunstwerke stehen zum Verkauf.

*In collaboration with the Aleph Art Gallery, we are delighted to present our next seasonal exhibition in our lobby featuring local and international artists. Art is at the core of Sofitel's identity—our ongoing partnership celebrates creativity, nurtures talent, and offers an inspiring experience for our guests. All artwork is available for purchase.*

## Where Life Lives

### In Sofitel Rome Villa Borghese

Erleben Sie den Charme Roms im Sofitel Roma, einem Boutique-Hotel in einem 19. Jahrhundert-Palazzo. Bewundern Sie die elegante weiße Fassade und die kunstvollen Innenräume, entworfen von Jean-Philippe Nuel. Mit herzlichem Service und nur wenige Schritte vom Trevibrunnen und Pantheon entfernt, genießen Sie authentische römische Küche und spektakuläre Ausblicke auf die Villa Borghese und die Skyline von Rom.

*Experience the charm of Rome at Sofitel Roma, a boutique hotel in a 19th century palazzo. Marvel at the elegant white façade and ornate interiors designed by Jean-Philippe Nuel. With warm service and just steps from the Trevi Fountain and Pantheon, enjoy authentic Roman cuisine and spectacular views of Villa Borghese and the Rome skyline.*



Copyright: Sofitel Rome Villa Borghese

## Spa Treatments

ON FLOOR -1

RELAX AND REJUVENATE

Erleben Sie die wohltuende Deep Tissue Massage:

Sie löst tiefsitzende Verspannungen, fördert die Blutzirkulation und steigert die Elastizität – für ein neues Körpergefühl.

*Experience the soothing deep tissue massage:*

*It relieves deep-seated tension, promotes blood circulation and increases elasticity - for a new body sensation.*



## Elegante Geschenke

### Elegant Gifts

Entdecken Sie unsere Gutscheine mit Erlebnissen die verzaubert.

*Discover our gift certificates with experiences that enchant.*

